



En memoria de Ronald Dworkin

Fue Dworkin, uno de los más brillantes iusfilósofos y teóricos de la era contemporánea del pensamiento jurídico. Nació en Massachusetts en 1931 y falleció el 14 de febrero del 2013.

Dworkin desarrolló su carrera académica tanto en los Estados Unidos, su lugar de nacimiento, como en Inglaterra, formándose en la Universidad de Harvard y complementando sus estudios en la de Oxford. Es autor de obras diversas que se han convertido en estudio obligado para estudiantes y profesores, la obra forma parte de la mayoría de las bibliotecas de la facultad de derecho.

Dworkin dejó una imborrable huella en la filosofía jurídica y política en la actualidad, ha protagonizado, debo decir, prestigiado, al sistema de debates con los principales pensadores

del positivismo jurídico, fue un convincente y brillante polemista. Son famosos sus debates polémicos con H.L.A Hart, entre otros.

Sus principales obras que han sido traducidas y difundidas en español son las siguientes:
1. El imperio de la justicia 2. *Los derechos en serio*
3. *La justicia con toga.*

Se pueden encontrar en Internet diversos artículos de su autoría, en los cuales aborda distintos temas de lo académico, también de temas jurídicos, políticos y constitucionales.

Al estudiar su obra de manera crítica, honraremos su memoria haciendo llegar sus ideas a los estudiantes y profesores.

Rodolfo Guriérrez Sánchez